
 

 

REQUERIMENTO Nº 1054/09 
De Informações 

 
 
“Acerca da falta de segurança 
em nossa cidade”.  

 
Considerando-se que já estamos em meados de 2009 e 

nossa população vem sofrendo muito com a falta de segurança; 
 
Considerando-se que é notório o aumento da criminalidade 

constantemente divulgado nos órgãos de imprensa; 
 
Considerando-se que um posto de combustível localizado 

em uma das avenidas mais movimentadas de nossa cidade foi roubado 
no dia 19 de maio por volta de 19h20m, enquanto havia uma verdadeira 
tropa de choque na Câmara Municipal; 

 
Considerando-se ainda que no mesmo dia 19 de maio por 

19h30m, um ônibus coletivo da Viba (Viação Barbarense) também foi 
roubado na Rua Espanha, no Jardim Europa, enquanto permanecia a 
tropa de choque na Câmara Municipal; 

 
Considerando-se que a segurança pública deve prevalecer 

sobre os interesses privados e que a falta de segurança coloca em risco 
toda a população barbarense; 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 –  Quais os projetos do Poder Executivo para a segurança 

pública?  

2 – Quantos guardas civis munipais fizeram à segurança da 

Câmara Municipal no dia 19 de maio de 2009 durante a 18ª Reunião 

Ordinária a pedido de Vossa Excelência? 
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3- Outras informações pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de maio de 2009. 
 
 
 
 

        
         

 

 

Danilo Godoy                              Raimundo da Silva Sampaio 

-Vereador-                                                  -Vereador- 

 

 

 

 

Laerte Antonio da Silva 

-Vereador- 

 


